Bloqueo contra Cuba debe estar visible, afirma activista



Moscú, 26 ene (RHC) La existencia del bloqueo estadounidense contra Cuba debe estar a la vista, no puede estar oculta, y se debe hablar sobre el tema todo el tiempo, manifestó el activista español José Antonio Toledo.

Al intervenir en el canal ruso de YouTube Europa para Cuba, Toledo ofreció detalles sobre el maratón mediático "24 horas contra el bloqueo", convocado para los días 2 y 3 de abril por organizaciones y movimientos de solidaridad con la isla en el llamado viejo continente.

Señaló que el evento constituirá un reto importante, pero necesario, porque el mundo tiene que conocer que Cuba no está sola.

La movilización es internacional y abarca a medios de comunicación escritos, radiales, televisivos, así como todas las redes sociales, agregó.

"Cuando convocamos este domingo, no pensamos que íbamos a tener una respuesta tan rápida. Se han unido medios de gran prestigio en el mundo y también en Cuba", comentó en diálogo con la coordinadora del programa ruso Elena Lozhkina.

Indicó que confirmaron su participación medios de Asia, canales de televisión de Europa, que pretenden darle seguimiento a la transmisión del maratón.

Este miércoles, la también jefa del Comité Ruso por la eliminación del bloqueo a Cuba dio a conocer la convocatoria del evento que se transmitirá durante 24 horas ininterrumpidas a los amigos de la solidaridad con la isla en ese país.

Señaló la importancia de esta nueva iniciativa en contra del cerco económico, financiero y comercial de Washington por más de seis décadas, el cual es rechazado por la inmensa mayoría de la comunidad internacional en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas.

Lozhkina indicó que en las próximas ediciones del canal Europa para Cuba se ofrecerán nuevos detalles sobre la organización del maratón. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284153-bloqueo-contra-cuba-debe-estar-visible-afirma-activista



Radio Habana Cuba